

Con la premisa de la necesidad de establecer con calidad la nueva imagen de identidad visual del organismo en cada provincia, municipio o Combinado Deportivo, sesiono en #Camaguey la reunión de trabajo del área de Prensa y Comunicación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) con sede en el Palacio de los Deportes en esta ciudad agramontina.

Roberto Ramírez, director de Prensa en #InderCuba, reflexiono sobre la importancia de las páginas Web para las instituciones, así como lo certero de un solo perfil o cuenta de ellos en internet.

Temas como los Corresponsales Deportivos, las facilidades tecnológicas, la presencia institucional en las redes sociales, el Manual de Identidad Visual, la Informatización, y la contratación y distribución de la publicación Jit, fueron algunos de los temas tratados.